
irgendwann einmal 

Past and Perfect – Gebrauch der Vergangenheit mittelschulvorbereitung.ch/englisch W380 
 

PAST (=Imperfekt, Präteritum, einfache Vergangenheit)  
 When did you come home from England? 
 I arrived home last week. 
 My friends met me at the airport. 
 

 
Das Past steht - bei Zeitangabe der Vergangenheit (last year, a week ago, yesterday) 
 - bei Fragen mit „when?“ (Es wird ja nach einem Zeitpunkt der Vergangenheit gefragt). 
 - in fortlaufender Erzählung (I heard a sound. I went downstairs and saw...)  
Die Handlung ist in der Vergangenheit abgeschlossen. 

 

Translate: 
Ich war letztes Jahr dort.  ....................................................................................................................................  
Wann hast du sie gesehen?  ...............................................................................................................................  
Wir erhielten deinen Brief letzte Woche.  ............................................................................................................  
Ich habe Sue gestern gesehen.  ..........................................................................................................................  

Ich habe dir vor drei Wochen geschrieben.  ........................................................................................................  
Wann hast du den Brief erhalten?  ......................................................................................................................  
Er rannte ins Zimmer. Dann schlug er die Tür zu (to bang) und begann zu weinen (to cry) ...............................  

 .............................................................................................................................................................................  

PERFECT (PRESENT PERFECT = Perfekt, Vorgegenwart) 
 I have seen the film. 
 We have never been there. 
 I know this book, I‘ve read it. 
 I have just come.  
  

Das Perfect steht - wenn der Satz keine Zeitangabe enthält 
   - nach just 
   - meistens nach ever, never, always 
Die Handlung dauert bis in die Gegenwart an. 

 
Translate: 
Er war noch nie in Irland.  ....................................................................................................................................  
Wir haben diesen Film schon (already) gesehen.  ..............................................................................................  

Er ist gerade gegangen.  .....................................................................................................................................  

John ist immer ein braver (good) Junge gewesen. . ............................................................................................  

Ja, ich habe seinen Brief gelesen. . .....................................................................................................................  
 

 

last 
week now 

now 

Im Zweifelsfalle das 
Past verwenden. 

Zeitangabe an die Satz-
spitze oder den Satzschluss. 

Das Perfekt besteht aus 
HAVE + PERFEKTPARTIZIP 

Have you seen my friends 
Bill, John, and Susy? Oh, yes! I met them some minutes ago. 


